

Dos motociclistas quedaron hospitalizadas tras sufrir un accidente vial



En la mañana de este miércoles, a las 9.10, personal policial tomó conocimiento de un siniestro vial que se produjo en calle Espínola al 400 aproximadamente. En el hecho, dos mujeres de 32 y 37 años circulaban por calle Espínola de Sur a Norte en una motocicleta 110cc y por causas que se están investigando, colisionaron contra la puerta de una camioneta Toyota Hilux que se encontraba estacionada. Aparentemente el conductor de la camioneta abrió la puerta y en ese momento se habría producido el siniestro. Como consecuencia del choque las dos ocupantes de la moto resultaron lesionadas; la conductora sufrió una fractura expuesta de miembro en su pierna derecha, mientras que su acompañante tuvo traumatismos múltiples. Por el accidente se labraron las respectivas actuaciones y lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 8°.